

[En Portada](#) » [Instituciones](#) » [Asociaciones y vida colegial](#)

## El CECOVA pide a la Consellera de Sanidad más plazas de enfermería para la OPE de 2016

Publicado el **lunes, 29 febrero, 2016** por [diariodicen.es](#)



El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) ha calificado como "claramente insuficiente" el número de plazas propuestas por la Consellera de Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón, para la próxima OPE de 2016, aún sin fecha concreta. La propuesta de la Consellera incluye 2.349 plazas de distintas categorías de las cuales 388 son para profesionales de enfermería.

Concretamente, 300 plazas para la categoría de Enfermería de Salud Pública (250 de turno libre y 50 de promoción interna), 6 para la categoría de enfermero SAMU (5 de turno libre y una de promoción interna), 20 para la categoría de Enfermería Obstétrico-Ginecológica (16 de turno libre y 4 de promoción interna), y las 12 restantes para la implantación de la categoría de Enfermero Inspector de Servicios Sanitarios (10 de turno libre y 2 de promoción interna). En relación a esta distribución, el CECOVA critica la falta de convocatorias de especialidades implantadas en la comunidad como la de Enfermería de Salud Mental, Enfermería Familia y Comunitaria y Enfermería del Trabajo.

Por todo esto, desde el CECOVA, han pedido a la Consellera "ofertar una cifra mucho más numerosa de plazas de Enfermería" y que incorpore la creación de plazas para las enfermeras que poseen una especialidad de Enfermería pues solo así se podría dar respuesta a las crecientes necesidades de salud de los ciudadanos motivadas por cuestiones epidemiológicas y demográficas".

Además, desde el CECOVA han querido recordar que, en la Comunidad Valenciana, "es necesario contratar a 3.258 profesionales de Enfermería más para alcanzar la media española de enfermeras por cada 100.000 habitantes". En la Comunidad, explican, hay 508,02 enfermeras por cada 100.000 habitantes, una tasa bastante inferior a la media española que se halla en 573,59 enfermeras por cada 100.000 habitantes.

Por último señalan que "es absolutamente imprescindible un incremento del número de profesionales de Enfermería para poder ofrecer una atención sanitaria de calidad a los ciudadanos" ya que "un menor número de enfermeras lleva aparejadas más complicaciones del paciente e incluso más fallecimientos".

Log  
in

Twitter



Esta entrada fue publicada en [Asociaciones y vida colegial](#), [Profesión](#) y etiquetada [CECOVA](#), [consellera sanidad](#), [enfermería](#), [especialidades](#), [OPE](#), [oposiciones](#), [plazas](#) por [diariodicen.es](#). Guarda [enlace permanente \[http://www.diariodicen.es/201602/el-cecova-pide-a-la-consellera-de-sanidad-mas-plazas-de-enfermeria-para-la-ope-de-2016/\]](http://www.diariodicen.es/201602/el-cecova-pide-a-la-consellera-de-sanidad-mas-plazas-de-enfermeria-para-la-ope-de-2016/) .